

Rapport de la Commission Technique pour l'année 1994

=====

Tout d'abord, je vous prie de m'excuser pour le retard que j'ai pris pour l'élaboration de ce rapport. En fait la Commission Technique n'a pas pu se réunir avant fin janvier, et je n'étais plus dans les délais pour vous faire parvenir mon rapport avec la convocation à l'assemblée.

J'aimerais remercier tous les membres de la Commission Technique et particulièrement Olivier Guyot, qui nous présentera les résultats et le nouveau projet du championnat.

L'année écoulée a été marquée par deux événements importants pour les équipes nationales. D'abord le déplacement à Limoges, puis au Havre. La rencontre du Havre n'était pas prévue au budget, ce qui a eu pour conséquence un trou dans nos comptes, puisqu'on a financé ce déplacement à raison de Frs. 2230.--

Je félicite Muriel et Pascal qui ont préparé de nombreux entraînements en prévision du tournoi au Japon.

Ils ont su motiver les joueurs, bien qu'on n'eût pas reçu d'invitation officielle avant le 27 janvier 1995.

En effet nous pourrions maintenant organiser notre voyage au Japon.

Pour la préparation de ce déplacement, un groupe s'est constitué au sein des équipes pour différentes actions visant à récolter de l'argent. Merci à toute l'équipe.

En prévision de cette rencontre, la Commission Technique organise un tournoi international à la Chaux-de-Fonds, à Pâques les 15-16-17 avril 1995.

La Commission Technique souhaite continuer les entraînements après le Japon, tout en laissant, aux entraîneurs et aux joueurs, un temps de repos. Il serait regrettable de perdre le bénéfice de tous ces entraînements.

Nous allons organiser des entraînements interclubs dès cet automne, qui seront aussi ouverts à de nouveaux joueurs. Vous recevrez toutes les informations dans le courant de l'année.

Je passe la parole à Olivier, qui va vous parler du championnat.

Marie-Christine Cuche